
地域密着型特別養護老人ホームいなわしろホーム 

令和元年度第 5 回運営推進会報告書 

開催日時  令和 2 年 1 月 22 日（水）14 時～14 時 50 分 
場  所  いなわしろホーム会議室 

参加者 議  題 

地域代表者    １名 
知見を有する者  １名 
管理者（議長）  １名 
事務局      ３名 

1. 施設長挨拶 
2. 議題 

① ユニットケアの活動状況報告について 
② 介護事故の振り返りについて 
③ ご意見の受付について 
④ その他 

会   議   録 
1. 施設長挨拶 
2. 議題 
①ユニットケアの活動状況報告について―事務局より別紙に基づき報告。 
（事務局）ユニット改修を考えており、12 月に先進地である「うねめの里」を視察しました。 
（事務局）皆様から何かご質問、ご意見等ございますか。 
（知見を有する者）ユニットの浴槽について、フロアに個浴があり利用している方は約 10 名。

それ以外の方は 1 階で入浴をしているとのことですが、それはなぜですか。 
（事務局）現在平均要介護度が 4.05、要介護度 4.5 の方が個浴ではリスクがあり、中間浴や機

械浴で安全性を高めています。ユニット改修では、自立の方も寝たきりの方も 1 階に行かずと

も、入浴ができるようにと考えております。 
②介護事故の振り返りについて―介護員大島より別紙に基づき報告。 
（事務局）皆様から何かご質問、ご意見等ございますか。 
（地域代表者）（この報告書の書き方だと時系列が分からないので）コールが手元になかったと

いうことなら、報告書にコールが柵の手元になかったという原因は書くべきですね。 
③ご意見の受付について―事務局より別紙に基づき報告。 
（事務局）皆様から何かご質問、ご意見等ございますか。 
（知見を有する者）アンケート結果から得た回答は家族からの貴重な意見です。家族説明会で

説明しアンケートを渡したことはいい機会だと思いました。 
（事務局）家族説明会を去年の 9 月に行いました。環境が外と差があることに家族の理解が必

要です。今後掲示板や説明会を利用しご家族の理解を深めていきたいです。 
（事務局）現場では家族と状況を共有するため年 2 回個別に担当者会議を行い、家族からのニ

ーズを聞きながらプランの修正を行っていますが、まだ足りない部分があるのかなと。 
（知見を有する者）24 時間シートはケアプランと共に見直しをしているのですか。 
（事務局）本来は一緒に見直します。ケアプランはケアマネージャーが作成しますが、24 時間

シートは現場の介護員が作成してもよいと考えています。来月東京で行われる、24 時間シート

の研修会に 3 人が参加する予定です。 
（事務局）ユニット改修に伴い安心・安全なサービスの提供に取り組んでいきたいと思います。 
④その他・第 4 回報告書添付【次回 令和 2 年 3 月 18 日（水）14 時～】 


